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„Ich lebe, doch nun nicht
ich, sondern Christus lebt in
mir.  Denn  was  ich  jetzt  lebe
im Fleisch, das lebe ich im
Glauben an den Sohn Gottes,
der mich geliebt hat und sich
selbst für mich dahingege-
ben.“ Galater 2,20

Dieses Wort liebe ich von gan-
zem Herzen und habe es bereits
sehr früh auswendig gelernt,
weil es mich immer wieder fas-
ziniert und bewegt.

Beginnen wir mit der Liebe
Gottes! Das ist der Motor, der
mich treibt. Ein Austausch-
Motor gewissermaßen.

So wie ein Auto nach einiger
Zeit nur dann weiterlaufen kann,
wenn es einen neuen Motor be-
kommt, so war ich früh schon
an meine Grenzen geraten und
brauchte einen neuen Motor. Je-
sus Christus. So ist es die Liebe
Gottes, die mich jeden Tag auf‘s
Neue motiviert und fasziniert,
antreibt, inspiriert und ermutigt.

Dann weiter: Ich lebe! Ja, und
wie! In Christus ist mein Leben
reich und weit geworden.

„...doch nicht ich, sondern
Christus lebt in mir!“ Jawohl:
Christus lebt in mir. Und er ist
nicht etwa hinein gekommen in
mein Leben wie ein Virus oder
eine Krankheit, sondern Jesus

Christus hat so lange darauf
geduldig gewartet, bis ich selber
bereit war und ihn gebeten habe,
in mein Leben zu kommen!
Und dann kam er! Und wie! So
wunderbar. So stark! So beglü-
ckend, bereichernd, erfüllend,
sinngebend, heilend, tröstend,
stärkend, segnend und sendend.

„Denn was ich jetzt lebe im
Fleisch!“  - So nennt die Bibel
mein jetziges Leben, nachdem
ich zu Jesus Christus gefunden
habe, und mich von ganzem
Herzen  zu  ihm  bekehrt  habe.
Mein Leben wurde neu durch
ihn. Völlig neu: „Darum ist je-
mand in Christus so ist er eine
neue Kreatur, das Alte ist ver-
gangen, siehe es ist ein Neues
geworden!“ 2. Korinther 5,17

„Der mich geliebt hat!“ Und
wie! Er ist für mich ans Kreuz
gegangen, und zwar bereits
zu einem Zeitpunkt, als längst
noch nicht raus war, ob sich das
rentieren  würde.  ‚Das  hätte  ja
auch eine glatte Fehlinvestition
werden können. Aber nein! Jesus
wusste, was er tat. Er hat sich
für mich dahin gegeben. Er ist
für mich ans Kreuz gegangen.
Für meine Schuld. Und das
hatte ich nötig. Sei es meine
Erbsünde, von Adam her, oder
mein Versuch an Gott vorbei zu
leben, Gott zu ignorieren und
nach Selbstverwirklichung zu
streben. Sei es mein intensives

Der Austausch-Motor
Leben für mich selbst, meine
Selbstsucht, mein Abweichen
von den Geboten. Sei es, meine
Verweigerung, den Sinn in mei-
nem Leben dort zu suchen, wo er
ist, in Christus. Zielverfehlung
nennt die Bibel das. Sei es, dass
ich selbst meine eigenen Grund-
sätze nicht einhielt, geschweige
dann die Regeln meiner Mit-
menschen und schon gar nicht
die mich völlig überfordernden
Regeln Gottes! Die Bergpredigt
zwingt mich in die Knie. Dort,
heißt es, lande ich bereits in der
Hölle, wenn ich nur den Kerl,
den ich überhaupt nicht leiden
kann, einen Idioten nennen. Da
kann ich ja gleich in der Höl-
le zelten. Gar nicht davon zu
reden, dass ich längst nicht so
gut, so freundlich, so liebevoll,
so geduldig, so wohltuend bin,
wie ich sein sollte. Also wie ich
es drehe und wende, es ist klar:
Vor Gott bin ich Sünder und nun
durch einen Austausch Motor
kann ich dem Abgrund der selbst
zementierten Hölle entkommen.
Das begri   ich, und bekehrte
mich und Jesus schenkte mir
dann tatsächlich dieses völlig
neue Leben. Was für eine Gnade.
Was für eine Chance. Was für ein
Heil und Glück.
Genau darum will ich mein
Leben diesen Jesus Christus
weihen und alles tun, damit
möglichst jeder Jesus Christus
kennen lernt. Besser geht es
nicht!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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